

13-9-

Querida Lilia:

Los quiero mucho y tambien estan en mi corazon y en mis pensamientos junto a lo mis hermanas que tengo en mi vida. Yo un tiempo de luz que me orientaba, que me hacia avanzar, que me hacia feliz, pero es y sera para toda la vida el ejemplo luminoso que en todos los momentos de esta triste existencia debo tener siempre presente. Todo es tan triste que a veces ~~me~~ quisiera ^{no} estar ~~me~~.

Recibi las dos cartas y el paquete, yo vivia a casa de Tere, gracias por todo, la casa es muy linda, todavia no teji nada, oca no tienen esas hermosas habilidades que Ud. tiene. Me hizo un entretengo quegando o desmenuandolo a las manos, se que le gustaban los huesos y a veces le enviaba a mi hermana que tiene tres, la mas chica opeus de dos meses; si hubieramos tenido un hijo, hoy tendríamos al menos, un poco de alegria por quien vivir.

Tengo el corazón destrozado, porque a la amargura de no tenerlo se suma el problema de mi cosa, y no es un problema mero, sino que viene de muchos años atrás - el problema es el marido, hay ciertas cosas que yo no puedo reportar, porque la quiero mucho. Ella tampoco entiendo mucho, porque su forma de pensar es el de la gente que sufre del pueblo. Entonces me desespero porque tampoco puedo ofrecerle algo. Él se enoja un poco, entonces me vuelvo me siento. Y también que esto no es el único caso, ni el peor, que hay muchos peores, como consecuencia de una mala administración de esta sociedad que no tiene otra solución que su destrucción. Siempre lo tengo presente y me parece que todos los niveles tendrían que ser como usted, tan maravillosa y abnegada. Destina el sufrimiento, que es inevitable.

Tengo turno con el especialista de piel el 18 de septiembre
 y el 25, procurare ir si no es esta semana sera
 la otra. A veces tengo un sueño muy feo, todos
 los noches lo llamo en mis sueños, tambien
 tengo esperanzas. Los quiero mucho y a que
 sufran tanto como yo, ojala pudiéramos saber
 algo que nos haya vivir un poco.

Espero que pronto pueda recibir, siempre sea unos
 dias. No los voy a defraudar nunca, si
 eso ocurriera alguna vez, ustedes ya tienen que
 decirme lo, siempre tenemos que decirnos la ver-
 dad. Mi salud esta bien, los muelos ya
 no molestan. El 4 de septiembre fue un
 dia muy triste, estaba nevando.

Hay que seguir insistiendo.
 Los quiero mucho porque formaron parte de
~~mi~~ de nuestra vida, o de mi vida.
 un beso grandote pero todos